

| 年生学年通信

2025.11.28 配布



✿ 校外学習に行きました ✿

11月11日(火)に京都の宇治に校外学習に行きました。周辺でのクマ目撃情報の影響もあり行動範囲が限定されたものの、当時はすばらしい秋晴れの下、子どもたちは平等院などを中心にグループでの散策や歴史に触れる機会を満喫していました。

中学生になって初めての校外での「学び」ですが、普段の学校生活と同じで子どもたちの「主体性」を育てるため、学級委員会や学級活動で子どもたちが自ら考え・行動する機会を取り入れながら、前日の集会も含めて準備してきました。そして、事後学習として学級委員会で「振り返り」を行い、学級活動では「新聞づくり」に取り組みました。これらの経験を今後の学校生活に活かしてもらいたいですね。

校外学習振り返り

○
▼

11月 17日

校外学習の前日集会で、意識してほしいと学級委員から伝えた「ありがとうを伝え合える校外学習」という目標に対して、バスの運転手さんに「ありがとうございます。」と言ったりして行動で示してくれた人がたくさんいました。とてもよかったです。

伝えたことをすぐ実行しようとする姿勢は一年生の武器だと感じています。この他にもたくさんよかったです。外国人観光客との交流や道案内などいろんな人のために動けていた人たちもいました。とても素晴らしい行動だと思います。これからもその優しさを学校でも發揮してほしいです。

一方で残念なことがあります。お小遣いオーバーやガムを食べるなどルール違反をしてしまった人もいたこともわかりました。

けれど、そういう行動をダメだと気づく人が増え、自分が間違えた行動を認め反省している人が増えたことも、とても素敵だと思います。1人1人の意識が向上してきているということを実感しています。このように、よい行動がたくさん見れた校外学習になったと思います。これからも学年のよいところをしっかり発揮して楽しい学校生活にみんなでていきましょう。

✿ | 2月の予定 ✿

日	曜	給食	A/B	行 事	1	2	3	4	5	6
1	月	○		SC	月1	月2	月3	月4	月5	総
2	火	○	A	専門委員会	火1	火2	火3	火4	火5	
3	水	○			水1	水2	水3	水4	水5	水6
4	木	○			木1	木2	木3	木4	木5	木6
5	金	○		ワックスかけ	金1	金2	金3	金4	金5	金6
6	土									
7	日									
8	月	○		SC 後期時間割開始	月1	月2	月3	月4	月5	総
9	火	○	B		火1	火2	火3	火4	火5	
10	水	○			水1	水2	水3	水4	水5	月6
11	木	○			木1	木2	木3	木4	木5	木6
12	金	○		あすチャレ(⑤⑥ 1,2年90分 体育館) 清掃なし	金1	金2	金3	金4	あすちゃれ	
13	土									
14	日									
15	月	○			月1	月2	月3	月4	月5	総
16	火	×	A	期末懇談(1)	火1	火2	火4	火5		
17	水	×		期末懇談(2)	水1	水2	水4	水5		
18	木	×		期末懇談(3)	木1	木3	木4	木5		
19	金	×		期末懇談(4)	金1	金3	金4	金5		
20	土									
21	日									
22	月	×		期末懇談(5)	月3	月4	月5	金5		
23	火	×		期末懇談(6)	火1	火2	集会	大掃除		
24	水	×		終業式 特活30分	式	学				
25	木									
26	金									
27	土									
28	日									
29	月			機械警備						
30	火			機械警備						
31	水			機械警備						